

## CONSERVAR VUESTROS RITOS Y TRADICIONES

La localidad de Daimiel se ve inmersa, un año más, en sus fiestas patronales en honor a la Virgen de las Cruces, un acontecimiento religioso y popular marcado por una arraigada tradición que brinda momentos de diversión y de ocio a los vecinos y vecinas de esta villa, a quienes me dirijo gracias a la oportunidad que me brinda el periódico "Las Tablas de Daimiel".

Corren tiempos para el descanso, porque os merecéis un paréntesis en la actividad laboral o en las tareas cotidianas, antes de que concluya el período estival.

Que se repita nuevamente la esperada ceremonia que comporta vuestras fiestas, no pone de manifiesto sino la importancia que tienen los ritos y costumbres de nuestros pueblos, así como el afán de sus vecinos y vecinas por conservar esos hábitos que, afortunadamente, se transmiten de unas generaciones a otras.

Al mantenimiento de estas fiestas contribuye, sin lugar a dudas, además de la tradición, el sentir popular al que los órganos municipales, como gestores del desarrollo de nuestros pueblos, deben obligado cumplimiento. Nadie mejor que los daimieleños y daimieleñas para conocer las necesidades y la problemática que presenta el municipio donde viven y conviven a diario.

Conocéis las deficiencias, y sois demandantes de las posibles soluciones o iniciativas que impulsan el desarrollo de los pueblos. En este sentido, se debe trabajar desde las instituciones y desde las administraciones públicas, dando servicio y procurando el progreso y el bienestar social de las gentes.

Así entendemos en la Diputación el papel que tienen que desempeñar las Corporaciones. Desde hace más de cinco años, damos respuesta cada día a las inquietudes de los alcaldes, quienes son portadores de las demandas ciudadanas que parten de sus respectivos municipios, desde todos los rincones de la provincia. Daimiel no es una excepción. Me consta de manera directa, porque también es diputado provincial, la preocupación y los desvelos de José Díaz del Campo por lograr mejores servicios para vosotros, los vecinos y vecinas de la villa.

Os invito a que disfrutéis de las fiestas y a que compartáis la alegría que sentís en estos días con aquellos a los que queréis. También os pido, que contribuyáis con vuestra presencia a engrandecer los diferentes actos que ha organizado el Ayuntamiento, porque el esfuerzo de cuantos trabajan por conseguir una programación adecuada a los gustos e intereses de la población, deben verse recompensados con una presencia ciudadana masiva.



Nemesio de Lara Guerrero

Es una satisfacción para mí, poder dirigirme a los daimieleños y daimieleñas a través del periódico "Las Tablas", un medio que me ha dado la oportunidad de saludaros y deseáros unas tranquilas y felices fiestas.

**NEMESIO DE LARA GUERRERO**  
Presidente de la Diputación de Ciudad Real

## PANIFICADORA SAN HONORATO De Daimiel, S.A.L.

*Nuestra elaboración es esmerada por trabajar harinas de alta calidad y mediante un esmerado proceso de fabricación*

**Despachos: Calixto Hornedo, 41 - Telf: 85 00 54 - Plaza Lepanto, 6  
C/. Hinojo, 8 URBANIZACION "EL PILAR" y en Flor de Ribera, 12  
DAIMIEL (Ciudad Real)**